



Ciudad de México, a 25 de enero de 2022

TARJETA INFORMATIVA

DIÁLOGO Y ACERCAMIENTO ENTRE DIPUTADOS Y SSPC PARA LA PACIFICACIÓN DEL PAÍS

La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, sostuvo un diálogo con los integrantes del grupo parlamentario de MORENA en la Cámara de Diputados, donde resaltó la relevancia de la actividad legislativa para proveer al Ejecutivo Federal de las herramientas necesarias para combatir los delitos de alto impacto.

Durante su participación en la segunda Reunión Plenaria del partido, Rodríguez presentó la Estrategia Nacional de Seguridad y la participan de los tres órdenes de gobierno.

Confió en las buenas gestiones de la bancada y su coordinador, Ignacio Mier Velazco, para conseguir la aprobación de los cambios legislativos necesarios para el país.

Entre los presentes estaba la vicecoordinadora, Aleida Alavez; la presidenta de la Comisión de Seguridad Pública, Juanita Guerra, y el legislador Jaime Torres, así como diputados que participaron de manera presencial y remota.

También asistió el comandante de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio; el subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía Berdeja, y el secretario ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Leonel Cota Montaña.

“Como hemos dicho, la seguridad no conoce de partidos políticos, de colores o banderías políticas. La seguridad es responsabilidad de todas y de todos los mexicanos”, resaltó.





Recordó que ahora hay un presidente que se ocupa del tema todos los días mediante el Gabinete de Seguridad y que así como se hace en Palacio Nacional, la estrategia se replica en las mesas estatales y regionales de paz.

Resaltó el trabajo coordinado de todas las instancias del Gobierno de México, los estados y municipios; de las instituciones encargadas de la administración y procuración de justicia.

También precisó que la SSPC cuenta con distintos brazos operativos como la Policía Cibernética; la Policía Científica, el Centro Nacional de Inteligencia; Plataforma México; la Coordinación Nacional Antisecuestro; y el Servicio de Protección Federal.

Además de la responsabilidad de los centros penitenciarios federales; la coordinación de la atención de las emergencias y desastres naturales; la distribución de recursos a las entidades federativas para fortalecer a las instituciones policiales y la coordinación con las secretarías estatales de seguridad.

En la plenaria también estuvieron titulares de distintas unidades de la SSPC como la de Análisis Estratégico y Vinculación Interinstitucional, que encabeza Isabela Rosales Herrera; de Políticas y Estrategias para la Construcción de Paz con Entidades Federativas y Regiones, que comanda Carlos Augusto Morales López; y la de Política Policial, Penitenciaria y Seguridad Privada, de Antonio Hazael Ruíz Ortega, así como el jefe de oficina de la titular de la SSPC, César Iván Escalante Ruiz.



Palabras clave: sspc, seguridad, secretaria de seguridad, plenaria, morena, dialogo, diputados, estrategia nacional, gabinete de seguridad, mesas estatales y regionales.



@SSPCMexico



@SSPCMexico



@SSPCMexico



Secretaría de Seguridad
y Protección Ciudadana

Tel: (55) 1103 6000 Atención a medios: 11708, 11164, 11380.

